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ORINEWS.id – Wakil Ketua DPR RI Sufmi Dasco Ahmad meminta maaf
kepada Panitia Kerja (Panja) Haji 2025 Komisi VIII DPR RI
karena sudah membentuk Tim Pengawas (Timwas) Haji.

Permintaan  maaf  itu  disampaikan  Dasco  dalam  rapat  bersama
ketua Panitia Kerja (Panja) Haji 2025 Abdul WAchid, Ketua
Komisi VIII DPR RI Marwan Dasopang, dan beberapa anggota Panja
Haji,  di  Gedung  Nusantara  II,  Komplek  Parlemen,  Senayan,
Selasa 7 Januari 2025.

“Pengawasan haji, saya juga kemarin bersama beberapa kawan
saya, mungkin nanti mohon maaf kepada kawan-kawan sekalian,
saya juga sudah membentuk tim pengawas lokal di sana,” kata
Dasco dalam rapat.

Dasco mengatakan bahwa terdapat beberapa warga Indonesia di
Makkah dan Madinah yang akan menjadi relawan. Mereka akan
diberikan honor dari pemerintah Indonesia dan akan menjadi
pengawas di beberapa titik krusial.
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“Misalnya di tenda, di penjemputan, di rumah sakit, di mana
itu  jumlahnya  nggak  banyak.  Jumlahnya  100  orangan  yang
berhasil dikumpulkan untuk membantu tim pengawas haji. Karena
mereka  yang  tahu  daerah,  mereka  tahu  bahasa,  mereka  tahu
karakteristik dan mereka orang Indonesia,” kata Dasco.

Dasco berharap ratusan relawan ini akan membantu para jemaah
haji.

“Sehingga mungkin ya sedikit banyak membantu ketika kemudian
ada  kesulitan  komunikasi  masalah  penjemputan,  masalah  bus,
masalah makanan,” demikian Dasco.[]


